
REUNION COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO DE LENGUAS Y 
LITERATURAS MODERNAS - PORTUGUÉS 

24 de septiembre de 2018 

 

Asistentes: 

Juan M. Carrasco González 

Victoria Pineda González 

Mª Jesús Fernández García 

Juan Carlos Iglesias Zoido 

Olga García García  

Coordinadora: Iolanda Ogando González 

 

Hora de inicio: 12h00 

 

Aprobación de las actas de las últimas reuniones de la Comisión 

No hay correcciones ni modificaciones por parte de los miembros de la comisión. 
Se aprueban ambas actas por asentimiento. 

 

Informes de la coordinadora de la comisión 

La coordinadora informa a la comisión de que el inicio de curso ha transcurrido 
sin complicaciones. En su papel de coordinadora se presentó ante los alumnos 
de primero y segundo, con el fin de ponerlos al corriente de la existencia de la 
comisión de calidad y su funcionamiento.  

El segundo informe es el relativo al número de matriculados en el primer año: 
son 5, lo que supone un descenso en relación al curso pasado. El profesor 
Iglesias Zoido comenta que se trata de un descenso generalizado en las 
titulaciones de la Facultad de Filosofía y Letras. Todos los miembros están de 
acuerdo en que será necesario pensar en un plan de difusión (aspecto que se 
comenta en el punto 3). 

La coordinadora comenta en tercer lugar que el final de curso pasado tampoco 
supuso complicaciones en lo relativo a las fichas (revisión y posterior aprobación 
por parte de la Comisión de Calidad del Centro).  

También se ha renovado toda la documentación en la página de la comisión de 
calidad (actas, criterios de corrección y valoración de TFG, memoria de 
calidad...). 



 

Plan de actividades para el curso 2018-19 

En este mismo día se inicia el Curso de culturas portuguesa y lusófonas que 
pretende ejercer la función de curso de nivelación, buscando una mayor 
motivación para los estudiantes de los primeros años. Participan casi todos los 
profesores del área de Filologías Gallega y Portuguesa. Hay 19 inscritos. 

Hay también una nutrida previsión de actividades (conferencias, seminarios, etc.) 
que se desarrollarán a lo largo del curso en el área. La coordinadora irá 
informando a la comisión. 

En breve se pondrá en marcha el curso para la preparación de TFG que, en esta 
ocasión, se coordinará con la comisión del Máster de Enseñanza del Portugués 
como Lengua Extranjera para Hispanohablantes, de modo que haya más 
alumnos que puedan beneficiarse de esta orientación. 

Por último, la coordinadora retoma la cuestión de los matriculados en primero 
para comentar que este año prevé desarrollar un plan de difusión de los estudios 
del grado de Portugués que ayude a aumentar el número de alumnos en los 
próximos cursos. A medida que vaya planificando esta campaña de difusión, en 
coordinación con el área, irá informando a la comisión. 

 

Ruegos y preguntas 

No hay. 

 

Acuerdo tomados: 

- Se aprueban las actas de las reuniones anteriores. 
- Se pone en marcha un plan de difusión de los estudios de portugués 

entre el alumnado de enseñanza secundaria. 

 

Sin otro asunto que tratar, concluye la reunión a las 12h30. 

 
 
 
 
 

Fdo. Mª Jesús Fernández García   Fdo. Iolanda Ogando González 
 Secretaria      Coordinadora 

 

Fecha de aprobación del acta: 11 de diciembre de 2018 


